

La République du Centre, 4 septembre 2015

BANNIER

Une nouvelle agence Caisse d'Épargne ouvre ses portes

La Caisse d'Épargne Loire-Centre a inauguré mardi une nouvelle agence située au 134 faubourg Bannier.

Depuis quelques années, le secteur Dunois-Sonis-Coligny connaît un accroissement de population conséquent, et un développement économique en relation avec le déploiement d'un vaste programme immobilier.



PATRONNE. La présidente du directoire de la Caisse d'Épargne Loire-Centre.

La huitième à Orléans

Soucieuse de développer sa proximité avec ses clients et désireuse de renforcer ses positions commerciales, la Caisse d'Épargne ouvre donc ici sa huitième agence sur la ville (la 19^e sur l'agglomération). Ces nouveaux locaux de 175 m² avec un aménagement intérieur pensé en termes de lumière et d'espace, comportent cinq bureaux individuels. Une équipe de six personnes dirigée par Philippe DelPierre en assurera l'activité.

Cette nouvelle agence veut offrir à ses clients une qualité de services de « conseil personnalisé de

proximité » ainsi que des services numériques.

Nicole Etchegoïnberry, présidente du directoire de la Caisse d'Épargne Loire-Centre ainsi que Philippe Leloup, vice-président du conseil d'orientation et de surveillance (représentant clients et sociétaires) sont intervenus lors de cette inauguration à laquelle participaient également quelques représentants de notre collectivité, tels le maire Olivier Carré (LR) et le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS). Ils ont ainsi souligné l'importance de cette nouvelle implantation dans le développement de l'activité locale. ■